



CANDIDATURE AU POSTE DE REPRESENTANT DES JUGES

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE LILIAN LAVERGNE

Un juge expert pour représenter tous les juges et pour servir TOUTES les disciplines.

Juge en trampoline depuis 1993, juge international en 2005 catégorie 1 au niveau mondial depuis 2013, je présente aujourd'hui ma candidature au poste de représentant des juges. Formateur des juges depuis 2001, je suis également Responsable Technique Trampoline région AURA.

FÉDÉRER, GUIDER, FORMER, ECOUTER et se rendre disponible, des qualités nécessaires au futur élu représentant des juges. Entraîneur bénévole depuis 34 ans, Président de club depuis 1998, je suis animé par une motivation principale : TRANSMETTRE. Mon métier de professeur des écoles et directeur est lié aux missions associatives et à l'investissement fédéral que je mène

Au poste de représentant des juges, je mettrai tout en œuvre pour servir chacune de nos disciplines dans un but simple : écouter les juges et leurs besoins de terrain, entendre les formateurs et leurs critiques constructives, afin de faire évoluer nos sports dans l'intérêt des gymnastes de tous niveaux. Le candidat que je suis gardera à l'esprit des fondamentaux simples : former, aider, accompagner les juges dans leurs parcours, en prenant en compte l'indispensable sécurité des pratiquants, dans le respect des valeurs de partage, d'honnêteté.

Ainsi, dans la continuité des formations actuelles, grâce à vous, juges de valeurs, nous continuerons ensemble à déterminer en toute sincérité les vainqueurs des compétitions que nous jugerons bénévolement, grâce à notre passion commune des gymnastiques que nous aimons tant.

Fait à Gannat le 18/09/2024